

Une rencontre fructueuse avec Thomas Bach



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le président du Comité International Olympique, Thomas Bach a reçu Roberto León Richards, président du Comité Olympique Cubain au siège du CIO à Lausanne, en Suisse.

Le dirigeant cubain a qualifié de fructueuse la rencontre dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

«M. Bach a fait montre d'un grand respect pour le travail de Cuba et de son Comité Olympique en faveur du développement des sports et il a reconnu les efforts déployés pour maintenir le niveau des résultats obtenus malgré les difficultés actuelles. Il s'est intéressé aux athlètes cubains et à leurs aspirations aux prochains Jeux Panaméricains de Lima et il a aussi voulu se renseigner sur la préparation des équipes cubaines pour les Jeux Olympiques de Tokyo » a signalé le président du Comité Olympique Cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/196910-une-rencontre-fructueuse-avec-thomas-bach>



Radio Habana Cuba